
Die SPD-Fraktion zieht den Antrag auf Grund der Zusage der Verwaltung, dass Gespräche mit 
den Anliegern im 1. Quartal 2016 stattfinden werden, zurück. 


